

L'Enseignement Primaire

Revue illustrée de l'École et de la Famille

C.-J. MAGNAN - - - - Propriétaire et rédacteur-en-chef

NOS TRADITIONS

 OILÀ le premier de l'An arrivé. Suivant la louable et chrétienne tradition, nous souhaitons à tous les lecteurs de *L'Enseignement Primaire*, une bonne et heureuse année, ainsi que le Paradis à la fin de leurs jours. Dans les foyers canadiens, la première action des enfants, le jour de l'An au matin, c'est de s'agenouiller aux pieds du chef de la famille et de lui demander sa *bénédiction*. Enseignons aux enfants à remplir cet agréable devoir avec respect.

Pénétrons dans l'intérieur d'une famille canadienne-française aux premières heures du *Jour de l'An*. Voyez le chef de cette heureuse famille entouré de ses enfants et de ses petits-enfants. Il est l'emblème de la force dans l'ordre, comme le chêne, entouré de ses nombreux rejetons, représente la vigueur végétale. Une croix de bois, surmontée du rameau béni, orne la cloison, signe manifeste de la foi robuste de nos gens; la table, recouverte d'une nappe éclatante de blancheur, est abondamment garnie de plats solides; l'aïeule contemple d'un regard heureux le consolant spectacle qui s'offre à ses yeux affaiblis, en même temps qu'elle berce avec tendresse le Benjamin de la maison.

Heureuse famille! où la nouvelle année commence sous les regards de Dieu.

C'est cette esprit de foi qu'il nous faut conserver avec un soin jaloux. Dans le passé, il a valu à nos compatriotes ce témoignage précieux du grand évêque de Nancy, lors de son séjour dans la Province de Québec, en 1840: "Je ne pense pas qu'il y ait sur le globe une autre population aussi nombreuse, où la foi soit aussi vive et aussi pure que dans notre Canada, et où